

Ruderchallenge 2024

Deutschlands schnellste Klasse wird gesucht! Deshalb haben sich alle unsere fünften, sechsten und siebten Klassen bei der „Ruderchallenge 2024“ mächtig ins Zeug gelegt - aber zunächst nicht auf dem Segeberger See. Der Segeberger Ruderclub hat der Dahlmannschule vielmehr seine 8 Ruderergometer zur Verfügung gestellt, auf denen 250 Meter zurückgelegt werden mussten. Mehrere unserer Jungen und Mädchen schafften diese Distanz sogar in weniger als 60 Sekunden! Auch einige Lehrkräfte ließen es sich nicht nehmen, sich mit ihren Schülerinnen und Schülern zu messen. Die schnellsten 8 Zeiten jeder Klasse werden jetzt addiert und im Rahmen eines bundesweiten Wettbewerbs bei der Deutschen Ruderjugend eingereicht. Vielleicht gewinnen wir ja sogar noch einen Preis ...

Die „Ruderchallenge 2024“ ist zugleich der Auftakt für die neu eingerichtete Ruder-AG an der Dahlmannschule. Alle fünften bis siebten Klassen haben im Rahmen ihres Sportunterrichts schon einmal das Bootshaus besucht und etwas „Ruderluft“ geschnuppert. In Kooperation mit dem Segeberger Segelclub können hier Jungen und Mädchen der fünften bis siebten Klasse nach den Osterferien zweimal in der Woche im Rennrudern ausgebildet werden. Unser ehemaliger Schüler Ben Westphal übernimmt im Rahmen seines Freiwilligendienstes im Sport die Ausbildung der kleinen Nachwuchsruderer. Und vielleicht kommt es dann ja bald auch zu den ersten schulischen Wettbewerben auf dem Segeberger See

...

•







•





—
•







•





